

あけましておめでとうございます



雲仙の樹氷

九州で樹氷が見られる時は曇りや雪の時がほとんどです。

樹氷の白さを表現するには、青空がやっぱり必要だ。 (鹿島市 掛園 浩)

佐賀県保険医新聞

発行所
佐賀県保険医協会
佐賀市駅前中央1-9-45
(大樹生命佐賀駅前ビル4F)
電話 0952(29)1933
FAX 0952(23)5218
HP <http://saga-doc.jp>
✉ hoken-i@star.saganet.ne.jp
購読料 1部 200円
送料込 年間2,400円
(会員の購読料は会費に含まれています)

協会会員数
医科 647人
歯科 327人
合計 974人
(11月30日現在)

主な記事

- ・新春隨想……………2~7面
- ・保険証の存続を求める署名提出集会……………8面
- ・労務管理「カスタマーハラスマント防止」……………8面
- ・経営税務「確定申告の決算整理のポイントと変更点について」……………10面
- ・共済部だより グループ生命保険配当金ほか……………11面



乙巳の年 大きな実を実らせましょ



会長 中山利浩

皆さま、新年おめでとうございます。

という明るいニュースもありました。

今年は乙巳の年。成長と結実の年と言われており、これまでの努力や準備が実を結んでいく年と言われています。旧年、藤戸好典前会長が辰年は政変が起ると予想されたとおり、衆院選では、自公与党が15年ぶりの過半数割れとなりました。辰年の影響は日本だけではなく、アメリカファーストのドナルド・トランプ氏が大統領に再選、ドイツでは20年ぶりの解散選挙が今年2月に実施されます。お隣の韓国では現職大統領に逮捕状が発行されるという前代未聞の状況となつており、あちこちの自由主義国で政変が相次いでいます。ウクライナ戦争もとうとう3年目に突入しつつあり、パレスチナ問題等、世界の情勢がますます不安定となつた十年でした。

国内に目を移すと、旧年は元日から能登半島地震に見舞われ、2日には羽田空港滑走路での航空機衝突事故と暗いニュースで年が明けましたが、パリオリンピックでの日本選手団とアメリカカメジヤーリーグの大谷翔平選手の大活躍、さらには年末に日本被団協(日本原水爆被害者団体協議会)がノーベル平和賞を受賞

一方で、医療界ではなかなか明るいニュースが見つからないようです。診療報酬改定では特定疾患から、糖尿病・高血圧症・脂質異常症が外され、内科系診療所では大打撃となりました。12月には強引に、従来の保険証の新規発行が停止され、従来の保険証が使えなくなると勘違として、マイナ保険証を使い始めた人も出てきたようです。

このような情勢の中、今こそ私たち保険医協会が頑張る時と気を引き締めて、有用な情報発信に努めてまいります。從来の保険証存続の訴えもまだ続けています。乙巳の示すとおり、諦めずに努力を続け、大きな実を実らせるように、会員の皆さまのますますのご協力を願いする次第です。